

Gobierno de Santiago realiza firma de convenio con 20 comunas de la región para programa de cuidadoras "Cuidando a quienes Cuidan"

Este mediodía, con la presencia del Gobernador, Claudio Orrego, diversos alcaldes y representantes de las 20 comunas beneficiadas, se realizó la firma del convenio que da el puntapié inicial a la implementación territorial del programa de cuidadoras del Gobierno de Santiago "Cuidando a quienes Cuidan".

terapeutas ocupacionales y psicólogos; así como cuidadoras secundarias que harán reemplazos para que las beneficiadas tengan más tiempo libre.

El Gobernador, Claudio Orrego, resaltó la importancia del trabajo mancomunado para el bien de las personas cuidadoras: "Lo que estamos haciendo hoy día, en colaboración con las

política de Estado: "Claramente aspiramos a que se transforme en una política pública, porque todos tienen derecho a contar con una red de apoyo a la hora de cuidar y no ver sus vidas truncadas por cuidar".

Uno de los alcaldes que asistió al evento fue Manuel Zúñiga de El Bosque: "En cada familia de Chile, en algún momento de la vida, alguien tiene que cuidar de otro, es un proceso natural. Lo que hace este proyecto es, si alguien tiene el cuidado de otra persona, ayudar a esa persona cuidadora. Porque no solamente es un día, un mes, a veces son años, y dejar de hacer su vida por falta de tiempo", reflexionó.

La presidenta de la comisión de desarrollo social del CORE, Valeria Ortega, destacó cómo este programa "avanza en una Región Metropolitana que pone en el centro a las mujeres cuidadoras como sujetos de derechos, como personas con derecho a una vida digna".

Serán un total de 1.200 las personas directamente beneficiadas, sin contar a familiares y cercanos que también favorecidos por el programa que llegará a las comunas de: Lampa, Renca, Lo Prado, Conchalí, Cerró Navia, Maipú, Cerrillos, San Joaquín, San Ramón, Lo Espejo, La Granja, La Pintana, El Bosque, Puente Alto, Alhué, Curacaví, El Monte, Melipilla, Paine, San Bernardo.



Al lanzamiento, realizado en el Museo Casa Colorada, asistieron más de 200 personas, incluidas diversas organizaciones sociales enfocadas en las labores de cuidado, las que serán las más beneficiadas en este programa con una inversión que supera los \$3600 millones.

La iniciativa está enfocada en dar ayuda, capacitación y tiempo libre a las personas cuidadoras, mediante la implementación de equipos sociosanitarios, que incluyen kinesiólogos,

organizaciones de cuidadora, los municipios y también, por supuesto, el Gobierno de Santiago, es lanzar un programa inédito: Cuidado a quienes Cuidan. Esto va a significar apoyo a las cuidadoras en terreno, tiempos de respiro, articulación de la red de apoyo, tanto a nivel comunal como también a nivel familiar".

Karen Cortés, Directora Ejecutiva de Fundación Cristo Especial, valoró la iniciativa del Gobierno de Santiago, haciendo un llamado para que dé pie una